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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO

ESCOLAR - CMAE REALIZADA NO DIA 23/12/2024.

Aos vinte e três dias do mês de dezembro de 2024,às oito horas e trinta minutos, em umadas salas

da Secretaria Municipal de Educação, situada à Avenida Waldomiro Cassiano Santana, nº 1102,

Tabapuã, estado de São Paulo, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Alimentação

Escolar, nomeados pelo Decreto Municipal nº 125/2022 de 06 de dezembro de 2022, com base na

Lei Municipal nº 1638, de 09 de agosto de 2000, que o institui. O presidente do Conselho, senhor

Deivid Ramos Rodrigues, declarou oficialmente aberta a reunião, agradecendo a presença de todos.

Em seguida, o senhor presidente convidou a senhora Susele Fátima Grilo Aniceto, para secretariar

os trabalhos, solicitando que realizasse a leitura da ata anterior, colocando-a em deliberação. Não

houve manifestação ou protesto, e por aclamação a mesma foi aprovada por unanimidade pelos

presentes. Logo após, o presidente falou sobre as visitas realizadas nesse último trimestre nas escolas

da Rede Municipal de Educação e já ficou acordado as datas para as visitas para o primeiro trimestre

de 2025

Cronograma dasvisitas no primeiro semestre de 2025

Datas T Escolas e Cozinha Piloto Conselheiros

| Y—EMEI Prof" Cesira Baratela de Toledo” Deivid Ramos Rodrigues

| 12/02 Y—EMEI Jandyra lanêz da Cruz” Susele de F. Grilo Aniceto
|

11/03 Y—EMEF “Monsenhor João Telho” Daniel Leandro Vila |

15/04 v—CEMEI do “Proinfância Prof Izilda do Carmo|Silvéria Osmarina Sanches |

13/05 Calseverini Oliveira” Wialkiria Zampiroli
|

10/06 Y—EMEI “Joana Uhl Costa” Louzada

Y—EMEF"“Prof João Baptista Spinola de Melo”—|Márcia Cristina—Santos

Y—EMEF“Prof* Zilda Soares Baldi” Rossi

Y—CozinhaPiloto Lucimar Esteves

Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente encerrou a reuniã os cumprimentos entre

todos, desejando um Ano Novo cheio de realizações, com muita saúde, paz e alegrias a todos. Eu,

Susele Fátima Grillo Aniceto, secretária, redigi a lavrei a presente ata, que após lida e achada
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Nada mais havendo a tratar, o senl1or presidente encerrou a reurnão com os cumpnmentos entre 

todos, desejando um Ano Novo cheio de realizações, com muita saúde, paz e alegrias a todos. Eu, 

Susele Fátima Gril lo Aniceto, secretária, redigi a lavrei a presente ata., que após lida e achada 

conforme, seguirá assinada por todos os conselheiros presentes. Tabapuà, 23 de dezembro de 2024. 
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